

Salamanca ya juega en la liga de los grandes hospitales de España

El Complejo Asistencial Universitario de Salamanca se coloca en el puesto 21 del ranking nacional elaborado por Merco Salud y es el mejor valorado de Castilla y León

Teresa Sánchez

19 enero 2026



El **Complejo Asistencial Universitario de Salamanca** refuerza su posición como **referente sanitario en Castilla y León** tras ser reconocido como el **mejor hospital de la Comunidad** y situarse en el **puesto 21 del ranking nacional** elaborado por Merco Salud en 2025. El estudio, presentado este lunes en Madrid, analiza la reputación de los principales centros sanitarios del país.

El hospital salmantino mejora **una posición respecto al año anterior**, un avance que confirma su evolución positiva y el reconocimiento a la labor de sus profesionales. Este resultado lo sitúa como el centro mejor valorado de la región en un listado que evalúa a hospitales públicos y privados de toda España.

Dentro de Castilla y León, otros hospitales también logran entrar entre los primeros cincuenta del ranking. Es el caso del **Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid**, que mantiene el **puesto 28**, y del **Hospital Universitario de Burgos (HUBU)**, que protagoniza uno de los mayores ascensos al **subir doce posiciones hasta el puesto 50**.

En el tramo de los cien primeros aparecen además el **Hospital Clínico Universitario de Valladolid**, en el **puesto 67**, y el **Complejo Asistencial Universitario de León**, que experimenta un notable descenso y pasa del puesto 37 al 85.

El estudio **Merco Salud** es una de las clasificaciones más reconocidas del ámbito sanitario y se caracteriza por su **metodología independiente y multidisciplinar**.

Para su elaboración se han tenido en cuenta las valoraciones de **médicos especialistas, profesionales de enfermería, directivos hospitalarios, gestores sanitarios, asociaciones de pacientes y periodistas especializados**, además del análisis de más de **145 servicios clínicos**.

A nivel nacional, el ranking vuelve a estar encabezado por el **Hospital Universitario La Paz**, el **Gregorio Marañón** y el **Hospital Clínic de Barcelona**. Entre los hospitales privados mejor valorados figuran centros como la **Clínica Universidad de Navarra, Quirónsalud Madrid o HM Sanchinarro**, sin que ninguno de Castilla y León aparezca en este apartado.